

Stuttgart in 24 Stunden

Schüler der Klasse 11 zum Musical Besuch in Stuttgart
28.05.-29.05.2014

Gespannt und voller Vorfreude fahren Adrian Heidl, Sven Forster und Philipp Rott mit Tanja Rechenberg von der Sozialpflegekasse zum Musical „Mamma Mia“ nach Stuttgart. Die Abendvorstellung ist gut besucht im Palladium Theater und das Publikum geht begeistert bei den „ABBA Songs“ mit. Frenetisch gefeiert gibt das Ensemble 3 Zugaben nach Ende der Vorstellung.

Die Jugendherberge International ist super. Alle Zimmer barrierefrei und mit Bad. Ein reichhaltiges Frühstücksbuffet lässt keine Wünsche offen.

Am Vormittag steht der Besuch des Daimler-Benz-Museums an. Interessiert bestaunen die Schüler die verschiedensten Fahrzeuge vom Beginn des Automobils bis zu den neuesten Mercedes Benz Modellen. Mitmachstationen laden zum Verweilen ein.

Ein Rundgang zum Alten und Neuen Schloss schließt unseren Tripp nach Stuttgart ab.

Mit „Mamma Mia“ Musik geht es nach Regensburg zurück.



Ulrike Schön-Nowotny für das Team der Klasse 11